



**CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

27 mai 2015

### **Centre national des sports de neige Le Valais profondément déçu**

**(IVS).- La décision du Conseil fédéral de privilégier Lenzerheide comme unique Centre national des sports de neige étonne et déçoit profondément le gouvernement valaisan.**

Le canton du Valais avait présenté une candidature solide répondant à tous les critères sportifs et économiques imposés par l'Office fédéral du sport avec Fiesch-Goms. La décision de privilégier Lenzerheide comme unique Centre national des sports de neige écarte de facto la Romandie des activités proposées par le futur centre et met à mal l'unité confédérale.

Le Valais est une fois de plus le laissé-pour-compte des visions d'avenir du Conseil fédéral. Le canton, conscient de l'importance des sports d'hiver et de leurs impacts sur l'économie cantonale, continuera à se battre pour la création de trois centres nationaux (motion de Buman), seule solution susceptible de dynamiser la pratique du ski dans les classes des écoles de notre pays en général et de la Romandie en particulier.

Le Canton espère toutefois obtenir le soutien du Conseil fédéral pour l'attribution de la sécurité militaire à la Place d'armes de Sion, le maintien et le développement de l'Académie de police de Savatan et la continuation d'une activité militaire à la base aérienne de Sion. Le maintien du centre de recherche Agroscope à Conthey ainsi que l'amélioration de la sécurité sur l'axe routier du Simplon font également partie des attentes cantonales.

Le Conseil d'Etat constate qu'avec cette décision, le Valais est une nouvelle fois pénalisé par le Conseil fédéral.

**Personne de contact :**  
**Le conseiller d'Etat Oskar Freysinger – 079 471 94 11**

